
南桥镇商会第四次代表大会于2017年8月18
日召开。大会由南桥镇党委委员罗兰萍主持，南桥
镇党委副书记、商会第三届会长刘伟代表镇商会第

三届执行委员会作工作报告，来自全镇各行业的
102名企业代表参加大会。

会上，镇党委书记王震代表镇党委、政府向
大会的成功举办表示祝贺，同时对商会工作提出
三点要求：一要起到会员和企业的“娘家人”作
用；二要发挥招商的平台功能作用；三要成为党
委、政府联系会员和企业的纽带。

区委常委、统战部部长包蓓英对南桥镇此次
大会筹备工作及上一届商会工作报告给予了高
度评价。她对商会今后的工作提出三点要求：一
要加强学习，要全面学习习总书记关于党中央对
非公经济的路线方针政策的讲话；二要创新方
法，要加强自身建设，在创新的方法中促进非公
经济人士健康成长、促进非公经济健康发展；三
要加强领导，党委、政府、工商联要及时给予商会
正确的指导和有效的帮助。

会议选举产生南桥镇商会第四届执行委员
会会长1名、副会长22名、执委52名，监事长1名、
监事2名，上海奉贤二建股份有限公司董事长万
石龙当选南桥镇第四届商会会长。

南桥镇商会

奉城镇商会

奉城镇商会第四次代表大会于 2017 年 9 月
26日召开，104名会员参加会议。大会由镇党委副

书记李丹主持，镇商会三届会长、上海泰昌健康
科技股份有限公司董事长王昌华代表奉城镇商
会第三届执行委员会作工作报告。

会上，镇党委书记蒋德川充分肯定了镇商
会这五年来取得的成果，同时提出三点要求：
一要强化大局意识，发挥桥梁纽带作用。要有
大局意识和责任意识，站在奉城发展全局的高
度思考问题，围绕企业发展需要，积极建言，
引领规范，担负社会责任。二要加强企业互
动，推动产业转型升级。要引导企业家突破传
统的思维和发展思路，要紧紧围绕“一体三
翼”经济发展战略目标，做大、做强、做实奉
城的实体经济、商贸经济以及传统企业。三要
整合商会资源，打造商会品牌形象。要创新组
织形式，引导会员参与慈善事业，开辟渠道为
会员创造交流学习机会，。

此次大会最终选举产生奉城镇商会第四届
执行委员会会长1名、副会长25名、执委43 名，
监事长1名、监事4名。上海申驰实业有限公司总
经理沈琪当选奉城镇第四届商会会长。

奉贤区工商联四团镇商会第四次会员大会
于2017年10月27日召开。镇党委委员盛春红主

持会议，镇党委副书记、商会三届会长胡红兵代
表镇商会三届执行委员会作工作报告。100名会
员参加大会。

会上，镇党委书记卫连清讲话。他对镇商会
对四团经济做出的贡献表示感谢，同时要求商
会：一要发挥好镇党委、政府联系非公经济人士
的桥梁纽带作用，充分发挥商会群团组织的优
势，准确及时地反映非公经济人士的意见建议，
做好宣传解释工作，协助党委、政府开展好工作。
二要在四团经济发展中起到更重要的作用。要发
挥非公经济人士人脉广、朋友多的优势，以商招
商，为四团招商引资；要发挥非公经济人士理念先
进的优势，加速商会各企业转型发展，提质增效，
为四团经济整体转型升级注入活力。三要为四团
社会事业发展做出更大的贡献。要积极组织企业
参与光彩事业，鼓励企业承担更多的社会责任。

会议选举产生四团镇商会第四届执行委员
会会长1名、副会长10名、执委29名，监事长1名、
监事2名。上海妍杰机械工程有限公司董事长唐
龙清当选四团镇第四届商会会长。

四团镇商会
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根据《中国工商业联合会章程》要求，奉贤区各基层商会从2013年换届至2017年已届满。为了进一步规范基层商会

组织建设，促进全区非公经济健康发展和非公经济人士健康成长，截至2017年12月，全区8家镇商会、3家开发区商会已

完成集中换届工作；1家街道商会、1家公司园区商会完成组建工作。

此次基层商会换届工作，以群团组织改革为统领、以选好配强基层商会领导班子（会长、秘书长）为重点，以创建“四

好”商会为目标，坚持进步性、代表性与广泛性相结合，坚持德才兼备，以德为先的用人标准。商会的班子构建切实按照

区群团改革要求，均由思想政治素质好，自觉接受中国共产党的领导，具有较强的组织领导能力、参政议政能力和合作

共事能力，熟悉经济工作，热爱工商联事业的非公经济人士担任；基层商会会长均由符合要求的非公经济代表人士担

任；秘书长由具有较强组织工作能力、懂经济、热心商会工作具有中共党员身份的正科级人员担任；基层商会领导班子

成员中非公经济代表人士比例均达到70%以上。

通过此次换届工作，充分提高了奉贤区基层商会组织的凝聚力、影响力、执行力，为奉贤区基层商会充分发挥职能

作用，促进非公有制经济健康发展和非公有制经济人士健康成长，提供了坚强的组织保障，推进了工商联事业在新时代

的新发展！

携手迈进新时代 共谱商会新篇章
区工商联各基层商会完成换届

上海市工业综合开发区商会第三次会员大
会于2017年11月6日召开。开发区公司党委委
员、副总经理徐雪峰主持会议，开发区公司党委
副书记、纪委书记、第二届商会会长陶杰代表第
二届执委会作《发挥职能服务大局，为促进工业
综合开发区“转型升级、创新发展”作出更大贡
献》工作报告。70家会员企业参加大会。

会上，开发区公司党委书记、副董事长李永
杰对商会给予较高期望，他指出：一是要认清形
势，搭建平台，发挥作用；二是要解放思想，开拓
思路，打造品牌；三是要发挥好参政议政作用，进
一步加强非公经济人士思想政治工作，四是要充
分利用开发区已经建立的建设发展联盟，为会员
企业提供优质的服务，引导企业为开发区经济发
展作出积极贡献。

大会选举产生了上海市工业综合开发区商会
第三届执行委会会委员13名、副会长18名、常务副
会长16名、会长1名。马勒技术投资（中国）有限公
司总经理胡坤当选为上海市工业综合开发区第三
届商会会长。

金汇镇商会第四次代表大会于2017年9月
27日下午胜利召开。会议由金汇镇党委委员王

春峰主持，镇党委副书记、第三届商会会长周
志军代表金汇镇商会第三届执行委员会作《凝
心聚力助发展，砥砺前行谱新篇，为金汇经济
转型升级发展营造更好环境》的工作报告。全
镇82名企业代表出席会议。

会上，金汇镇党委副书记、镇长李秋弟指
出，民营经济已成为上海经济不可或缺的重要
组成部分，民营企业在上海可以也应该有更大
的发展和作为。金汇的实体经济正面临着大发
展，东方美谷小镇建设的宏伟蓝图已经构建，
金汇镇党委政府对新一届商会工作充满信心，
并提出三点要求：一是要有更好的政治站位，
发展要有新动能；二是要有更好的创新突破，
工作要有新思路；三是要有更好的责任担当，
服务要有新突破。

此次大会，选举产生金汇镇商会第四届执
行委员会会长1名、副会长23名、执委33名，
监事长1名、监事2名。上海海融食品科技股份
有限公司总经理黄海瑚当选金汇镇第四届商会
会长。

柘林镇商会第四次会员大会于2017年10月
31日下午召开。柘林镇党委委员郭东海主持会
议，镇党委副书记、第三届商会会长石伟杰代表
柘林镇商会第三届执行委员会作工作报告。65
名会员参加大会。

镇党委书记鲁瑛充分肯定了镇商会五年来
的工作，同时对近年来全镇的非公企业的付出表
示感谢。并就新一届商会如何更好地发挥作用，
提出三点要求：一是提高认识，增强商会工作责
任感和使命感；二是搭建平台，实现商会对内对
外良好沟通；三是凝心聚力，促进商会组织更好
发展。

大会选举产生柘林镇商会第四届执行委员
会会长1名、常务副会长1名、副会长8名、执委
10名，监事长1名、监事2名。上海森蜂园蜂业
有限公司董事长兼总经理于富民当选为柘林镇
第四届商会会长。

庄行镇商会第四次会员大会于9月25日下
午召开。镇党委委员陈颖婕主持会议，镇党委
副书记朱卫芳、三届商会会长朱卫芳代表三届
执委会作《聚力同心 共促发展 努力开创商会
工作新局面》工作报告。90家会员企业参加大
会。

镇党委副书记、镇长蔡光军讲话对镇商会
工作提出了三个要求：一要发挥桥梁纽带作
用，做到“三个联系”。要加强与政府部门的联
系、与商会会员的联系、与兄弟商会的横向联
系。二要建立健全规章制度，强化商会服务效
能。要加强自身建设，提高管理水平；要健全
完善各项规章制度，强化服务能力；要坚持管
理民主化，切实提高基层商会的凝聚力、影响
力、执行力。三要细化商会工作职能，实现政
府与企业“双赢”。要积极组织会员加强政治理
论学习；要以各种形式积极为会员的经济活动
服务；要积极引导会员企业不断提高自主创新
能力。四要发挥商会引导作用，参与各项社会
公益事业。要引导和监督会员企业依法经营、
合法经营；要深入开展“致富思源、富而思
进”教育和争当中国特色社会主义事业合格建
设者活动；要积极参与“圆梦行动”“蓝天下的
至爱”等活动，树立商会良好形象。

大会选举产生了庄行镇商会第四届执行委
员会委员41名、常务委员会委员28名、设会长
1名、常务副会长1名、副会长22名，监事会
监事长1名、监事2名。奉贤区沪鹰机动车安全
检测站站长林正鑫当选为庄行镇第四届商会会
长。

金汇镇商会

柘林镇商会

庄行镇商会

青村镇商会第四次代表大会于 2017 年 9 月
28日上午召开。镇党委委员黄蕾主持会议，镇
党委副书记、镇长瞿磊宣读 《关于同意召开青

村镇商会第四次代表大会的批复》，镇党委委
员、副镇长刘卫东代表青村镇商会第三届执行
委员会作 《凝心聚力，锐意进取，引领会员企
业为青村发展贡献力量》的工作报告。100名代
表参加大会。

会上，镇党委书记陈建国从三个方面肯定
了镇商会三届执行委员会所做出的成绩：一是
始终将财税指标作为提升经济发展新动能的对
标之尺；二是始终将结构调整作为提升经济发
展新动能的固本之策；三是始终将创新驱动作
为提升经济发展新动能的力量之源。同时也对
商会第四届执行委员会提出了三点建议：一要
完善宽领域组织网络，提升协作化水平，实现
自主发展；二要构建全方位服务体系，提升专
业化水平，实现自治管理；三要加强多层次制
度建设，提升规范化水平，实现自我革新。

会议选举产生了奉贤区青村镇商会第四届
执行委员会委员 51 名、副会长 20 名、会长 1
名，商会监事长1名、监事4名，上海恒润数字
科技有限公司董事长刘军当选青村镇第四届商
会会长。

海湾镇商会于2017年11月15日召开海湾镇
商会第三次会员大会，29名会员参加会议。副镇长
曹慧群主持会议，镇党委副书记、第二届商会会长
董丽红代表海湾镇商会第二届执行委员会作《凝聚
服务 开拓创新 引领会员企业为海湾发展贡献智
慧和力量》工作报告。

换届大会上，海湾镇党委书记戴明华对海湾
镇商会在助推海湾区域经济发展、服务会员、塑
造商会形象等方面的工作给予肯定；对新一届商
会落实十九大新发展理念、建设海湾特色现代化
经济体系寄予殷切期望，对下一步工作提出三点
要求：一是认清形势任务，进一步增强推动海湾
经济社会发展的责任感；二是加强基础建设，进
一步提高会员企业对商会的信任感；三是落实

“三个联系”，进一步发挥商会桥梁纽带作用。
此次大会选举产生海湾镇商会第三届执行委

员会会长1名、副会长5名、执委17名，监事长
1名、监事2名。上海绚谱涂料有限公司董事长
周海滨当选海湾镇第三届商会会长。

西渡街道商会第一次会员大会于2017年3月
1日召开。西渡街道党工委副书记顾卫兴主持会
议，区委统战部副部长、工商联党组书记、常务副

主席张青，西渡街道党工委书记蒋仁军等领导出
席会议并为商会成立揭牌。42家会员企业参加
大会。

西渡街道党工委书记蒋仁军讲话对街道商
会工作提三点要求：一是找准定位，加强商会自
身建设。加强辖区内企业联络、增进友谊、沟通
信息、相互帮助，使大家在互利互惠的基本上求
得共同发展。二是搭建平台，发挥商会职能作
用。要在健全完善商会各项制度和运作机制的
同时，坚持“有活动才有活力、有作为才有地位”
的思路，积极开展建言献策、救急济难、招商引资
等各类活动，增强商会的凝聚力，扩大商会的影
响力，树立商会的良好形象。三是争取支持，为
商会发展创造良好环境。街道商会领导班子要
在争取各方支持上多下功夫，为商会今后的发展
谋求良好的外部支撑。

大会选举产生了西渡街道商会第一届执行
委员会委员7名、设会长1名、副会长2名、秘书长
1名、执委3名，监事1名。上海亚虹模具股份有
限公司董事长谢亚明当选为西渡街道商会第一
届会长。

青村镇商会

海湾镇商会

西渡街道商会

上海杭州湾经济技术开发区商会第二次代
表大会于2017年10月27日召开。55名来自开发
区的企业代表参加会议。杭州湾开发公司党委委

员、纪委书记仲伟民主持会议,商会秘书长詹磊代
表上海杭州湾经济技术开发区商会第一届执行
委员会作工作报告。

杭州湾开发公司党委书记、董事长蒋祎青表
示，此次换届是两开发区合并后的第一次换届，对
于新杭州湾开发区来说意义重大，并谈了三点希
望：一是齐心协力，携手共进。商会是广大会员的
娘家，新一届商会领导班子要努力强化服务功能
和辐射作用，利用发展机遇，为会员企业做大做强
做好服务。二是牢记责任，守住底线。开发区的愿
景是“建设成为充满活力与生态的工业家园”。要
对我们的共同家园担负起责任，为创生态、平安的
开发区做出贡献。三是合作共赢，争做贡献。开发
区过去的成长凝聚着大家的心血与汗水，今后的
发展更要靠各位的拼搏与进取，希望各位会员在
新一届商会领导班子的带领下，多献推动发展之
计，多谋共建和谐之策，多做支持发展之事。

大会选举上海杭州湾经济技术开发区商会
第二届执行委员会理事34名，其中会长1名、副
会长10名。上海柘中电气有限公司董事长陆仁军
当选杭州湾开发区第二届商会会长。

上海奉贤经济开发区生物科技园区商会第
二次代表大会在2017年11月23日召开。大会由
集团党委副书记、总经理龚晓主持，集团党委
副书记、纪委书记、商会第一届会长钟慧英代

表生物科技园区商会第一届执行委员会作 《紧
扣中心 服务大局 为生物科技园区发展贡献力
量》的工作报告。50多家会员企业参加会议。

东方美谷企业集团党委书记、董事长朱德
才对大会的胜利召开表示祝贺，对园区企业的
付出表示感谢。对商会今后如何履行好商会职
能，发挥好商会作用提出新的要求：一要搭建
平台，架构桥梁。发挥好商会桥梁纽带作用，
及时向会员宣传党的大政方针和政府重大决
策，向政府反馈会员愿望和要求，做好上情下
达、下情上传。二要创新思路，办活会务。要
继续发扬上届班子团结协作的优良传统，开辟
渠道为会员提供经济信息、法律咨询、人才信
息、对外联络等多方面的服务。三要整合资
源，树立形象。要善于利用会员的各种人脉关
系，做大做强事业，为区域发展作贡献，打响
生物科技园区商会品牌。

大会选举产生生物科技园区商会第二届执
行委员会会长1名、副会长9名、执委17名，监
事长1名、监事2名。华昌集团总经理蔡国平当
选生物科技园区商会第二届会长。

2017年8月31日下午，上海
市奉贤区经发园区商会暨第一
次会员大会在森勤会议中心隆
重举行。区委统战部副部长，区
工商联党组书记、常务副主席
张青与经发公司党委副书记、
总经理顾平共同为商会揭牌。

经发园区商会由上海奉贤
经济发展有限公司发起成立，
已拥有会员企业122家，旨在通
过商会纽带作用，拓宽招商引
资渠道，为经发公司招商引资
新发展、新局面提供强大支撑。
同时，商会有利于加强会员企
业之间的信息互通、资源整合，
促进企业之间实现共赢，推动
企业健康持续发展。

公司党委书记、董事长朱

国平在成立大会上讲话，希望
商会在今后的工作中履行好自
身的职能，健全管理机制，秉承
服务宗旨，充分发挥好桥梁和纽
带的作用，建立“以商招商、以企
引企”的服务平台，激发会员企
业参与招商积极性，为经发公
司的经济发展作出新贡献。

本次会议通过了上海市奉
贤区经发园区商会章程、会费
收缴和使用管理办法等，并选
举产生第一届理事会理事17名,
其中，常务副会长1名、副会长
16名，监事会监事长1名、监事2
名。常务副会长由上海神洲阳光
钢管厂董事长赵江山担任。

工业综合开发区商会

杭州湾开发区商会

生物科技园区商会

经发园区商会

南桥镇商会会长万石龙

奉城镇商会会长沈琪

四团镇商会会长唐龙清

柘林镇商会会长于富民

庄行镇商会会长林正鑫

金汇镇商会会长黄海瑚

青村镇商会会长刘军

海湾镇商会会长周海滨

西渡街道商会会长谢亚明

工业综合开发区商会会长胡坤

杭州湾商会会长陆仁军

生物科技园区商会会长蔡国平

经发园区商会成立大会


